
          7 月 12 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週は第一回例会で、初めて緊張感のある例会でした。

長時間話させていただきありがとうございました。今後

もご協力お願い申し上げます。 

さて、7 月 9 日にロータリー財団の石川委員長にロー

タリー財団研究会、10日にロータリー情報の信太委員長、

雑誌・広報の弓野委員長にクラブ奉仕研究会に行ってい

ただきました。後ほどお話しをいただきたいと思います。 

私事ですが、先週の土曜日に友人が新車を買いまして、

2 人で納車祝いの宴をしました。途中から記憶がなくな

り、翌日財布がないことに気付きました。妻に「いいか

げんにしなさい」と怒られました。月曜日の朝に、なん

とゴルフバックの中にありました。 

会長になり 1回目の例会が終わり、ホッとして気が緩

んだと思います。みなさんお酒には気を付けてください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週第 1 回目の理事会が開催されました。 

 上期会費は現状のままと決定しました。 

 百年塾の協賛依頼が来ましたが、昨年しておりませ

んので、今年も協賛はしません。 

 日立市美術展覧会の協賛、昨年もしておりますので、

今年も協賛します。 

 小澤会員の退会の件です。昨年度で退会しましたの

で、5 千円相当の記念品を贈ることになりました。 

 今週 16 日に青少年奉仕研究会が行われます。荒川

委員長お願いします。 

 19 日に、大高ガバナー補佐が訪問されます。たくさ

んのご参加宜しくお願いいたします。 

 日立港まつりが 31 日に開催されます。お時間があ

る方は 23日までにご連絡願います。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 9 日にロータリー財団研究会が筑西市で行われ、出

席してまいりました。 

 藤居パストガバナーは、お金を集め、戻った補助金
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を使えばそれでいいと申しておりました。 

 運営費は 8％で、それ以外の寄付金は 3年後に各ク

ラブに補助金として戻ってくるそうです。 

 寄付したお金は大いに使ってほしいと言っていま

した。 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 10 日にクラブ奉仕研究会が水戸であり、信太ロータ

リー情報委員長と参加してまいりました。 

 ロータリー情報では、MyRotary の登録を必ずしてほ

しいとのことでした。 

 雑誌・広報では、ロータリーを理解しないで入会し

ている若い人が多くなっているので、「ロータリー

の友」を購読し、ロータリーをもっと知るというこ

とが重要だと言っていました。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 21名 9名 84％ 7名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 第 2回目です。よろしくお願いします。 

千葉会長・池澤幹事 

 委員会方針発表よろしくお願いいたします。 

山本忠安・高島章行・川崎健輔・星 勝治・ 

鈴木幸一・木本貴一・石川國博・信太克己・ 

弓野博司・朝日正道・佐藤信彦・石川 悟・ 

鹿志村高道・川村昌弘・鈴木俊彦・荒川浩信・ 

木内友則・宮本尚彦 

 すこし株も上がりました。 

長谷川太一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000 円 累計額 66,000 円 

 

 

プログラム 

委員会方針 

職業奉仕委員会      川村委員長 

 今週日曜日に職業奉仕研究会が水戸でありますの

で、たくさん勉強してこようと思っています。 

 8 月 23日に職場訪問があります。諏訪小学校の校舎

改築を見に行きます。例会後、川崎会員のジャンボ

タクシーをお借りし訪問できればと思っています。 

 10月 18日に優良従業員表彰があります。たくさん

のご紹介お待ちしております。 

 4 つのテストに照らし合わせながら、仕事を一生懸

命頑張ります。1年間宜しくお願いいたします。 

 

社会奉仕環境奉仕委員会    鹿志村委員長 

 5 期連続で当選しました。 

 ここ数年、障がい者の組織を支援してまいりました。

今年度もふきのとうの会、日立特別支援学校の援助

支援をしていきたいと思います。 

 19 日にふきのとうの会で、梅ジャムと七味唐辛子、

ジャガイモの販売をします。皆さんお買い上げのほ

どお願い申し上げます。 

 日立特別支援学校には、地区補助金を使って和太鼓

セットを寄贈する予定です。 

 皆さまのご支援宜しくお願いいたします。 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 9 月 28日出発のワイキキ RC 訪問があります。 

 交換留学生は、今年度で 9回目となります。 

 この指とまれ事業は、残念ながら予算がありません。

近隣クラブにご協力いただこうと思っております。 

 1 年間どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

青少年奉仕委員長      荒川委員長 

 例年通り、日立南 RC杯ミニバスケットボール大会

支援、地域青少年奉仕の支援、第 2820 地区青少年

奉仕プログラムの参加の事業となります。 

 今度の土曜日に水戸で、青少年奉仕研究会がありま

す。 

 月 2回開催のローターアクト交流会に参加します。 

 ライラなどいろいろなプログラムがありますが、積

極的に参加して学んでいきたいと思います。 

 1 年間宜しくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会     石川委員長 

 昨年同様、合計 150 ドルの寄付をお願いしたいと思

います。ベネファクターを 1 名以上が目標です。 

 1 年間宜しくお願いいたします。 

 

米山記念奨学会委員会     川崎委員長 

 3 年後に世話クラブになれるかの瀬戸際です。

25,000円/人の寄付をお願いいたします。 

 1 年間宜しくお願いいたします。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


